

**Entrevista / Sergio Barrera (Diputado – MC)**

CIUDAD DE MÉXICO (DENISE MAERKER).- “Nosotros lo que estamos buscando es un diálogo abierto y de respeto, creo que en ningún momento se le falta al respeto y jamás lo haremos a una institución tan respetada como nuestras Fuerzas Armadas, que obviamente todos los mexicanos queremos y respetamos, lo que queremos es un diálogo transparente porque nosotros como legisladores representamos a los ciudadanos y nosotros tenemos que abrir ese diálogo y que nos informen la gravedad del asunto y sobre todo el alcance en temas de seguridad nacional que se haya filtrado”.

https://drive.google.com/file/d/1ExVmRiTm5Xlm9ghhKWWvKCKw3_d9NWe/view